



Fait à Landivisiau
Le 29 juin 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Comme dans le cochon tout est bon,
dans le lin tout est bien !

1 000 hectares en 2024 : Bretagne Lin quintuple sa production de lin textile

Au vu du fort intérêt pour lin textile en 2023, et n'ayant pas pu répondre favorablement à toutes les demandes, Bretagne Lin a d'ores et déjà sondé les agriculteurs motivés concernant leurs intentions d'emblavement pour 2024. Le nombre de liniculteurs tend à tripler et la production à quintupler, pour dépasser les 1 000 hectares.

1 000 hectares en 2024 et une zone de production étendue

À l'été 2023, ce sont plus de 200 hectares nord-finistériens qui ont été (sont encore pour certains) jonchés de petites fleurs bleues. Pour 2024, ce seront 1 000 hectares qui accueilleront le lin textile breton.

Les producteurs n'ayant pas pu semer en 2023 (dû à leur assolement terminé) étaient les premiers à se manifester pour 2024. Les résultats très fructueux des années précédentes ont accentué la motivation de tous. Certains liniculteurs ayant déjà semé en 2023 prévoient de doubler voire de tripler leurs productions pour l'année prochaine.

Une nouveauté également pour 2024, Bretagne Lin sèmera du lin dans les Côtes d'Armor. Grâce à l'expertise et la notoriété de André Le Bihan, chargé de développement, les agriculteurs costamoricains ont rapidement pu partager leurs intentions d'emblavement.

Les réunions techniques toujours très attendues

Cette réunion du 29 juin 2023 est la troisième réunion technique organisée par Bretagne Lin (à la Maison pour Tous de Bodilis). La soixantaine d'agriculteurs présents attendaient vivement les informations concernant les spécificités de la culture, le matériel de recolte utilisé, les marges générées, etc.

Le lin textile génère un fort engouement de la part des producteurs de par :

- des marges très intéressantes,
- une culture 100% mécanisée,
- une culture nouvelle avec un fort historique breton

Il tient à coeur à Dominique Le Nan, directeur de Bretagne Lin, de s'appuyer sur les compétences locales pour accompagner les agriculteurs au niveau des équipements matériel, du suivi des cultures, etc.

À l'image de la couleur de la fleur de lin, c'est avec un beau ciel bleu que les perspectives de la filière du lin textile breton se poursuivent.

Si des producteurs sont intéressés pour semer du lin textile, contacter Dominique Le Nan à direction@bretagnelin.fr.



Comme dans le cochon tout est bon,
dans le lin tout est bien !

Dominique Le Nan : direction@bretagnelin.fr
Contact presse : communication@bretagnelin.fr